

# Seremi alista estrategia piloto para reforzar seguridad en colegios y mejorar convivencia

**REGIÓN.** Israel Campusano, titular de Seguridad Pública, informó que pronto se irán conociendo medidas que abordan el problema de forma “integral”. Temuco será la primera comuna piloto.

Juan Carlos Poblete González  
 juancarlos.poblete@australtemuco.cl

El Gobierno informó que espera anunciar pronto la implementación de una estrategia integral para mejorar la seguridad en torno a los colegios y, al mismo tiempo, mejorar la convivencia dentro de los establecimientos educacionales.

Así lo dio a conocer el seremi de Seguridad Pública en La Araucanía, Israel Campusano, quien indicó que mejorar la seguridad dentro y fuera de los colegios de la Región fue una de las prioridades que se le indicaron cuando asumió el cargo, a fines de mayo.

“Una de mis primeras reuniones, por encargo del delegado presidencial regional Eduardo Abdala, fue con la seremi de Educación, Marcela Castro, con el objetivo de comenzar a elaborar una estrategia regional de seguridad integral para los establecimientos educacionales y prevención de violencia escolar”, relata Campusano.

“Uno de los aspectos que acordamos es que tenemos que abordar esta problemática desde varios ejes: convivencia escolar, seguridad en el entorno, mejoras en los alrededores de los establecimientos, salud mental y tiempo libre”, agregó el seremi



LOS PATRULLAJES Y RECORRIDOS DE CARABINEROS, EN TORNO A LOS ESTABLECIMIENTOS, SERÁN REFORZADOS CON MAYOR TECNOLOGÍA.

Campusano.

“A lo que apuntamos es a articular un conjunto de acciones que implican un trabajo coordinado y conjunto por parte de la Seremi de Educación, Seremi de Salud, Seremi de Cultura, Sere-

mi del Deporte, Seremi de Desarrollo Social y Seremi de Seguridad, junto a las policías y el Ministerio Público, trabajando de forma coordinada con nuestros similares municipales, como los Departamentos de Educación,

Salud, Deporte, Cultura y Seguridad de cada municipio en donde establezcamos estas medidas”, detalló Israel Campusano.

#### MEDIDAS CONCRETAS

El seremi Campusano explicó

que Temuco será la comuna en donde iniciará este plan piloto, en la Región.

Sin perjuicio de ello, en el segundo semestre se analizarán más comunas para ser incorporadas.

## 51

comunidades a lo largo del país fueron seleccionadas para el plan denominado “Comunidades Educativas Protegidas”.

## 1

comuna forma parte del plan piloto de seguridad educacional integral que se espera lanzar en La Araucanía: Temuco.

Entre las medidas completas a aplicar, el seremi Israel Campusano explica que “los apoderados van a ver que hay un mejor seguimiento al rendimiento académico de los estudiantes, habrá una mejor oferta deportiva y cultural y existirá más atención con el tema de salud mental”.

“Todo esto será complementado por patrullajes de Carabineros y seguridad municipal, que será reforzado con la incorporación de tecnología que incorporará un motor analítico con inteligencia artificial, de forma tal de optimizar los recursos en cuanto a ciertos horarios o por rutas de acceso a colegios”, concluyó. ☺